



- ①よさを伸ばし合う子ども
- ②つながりを大切にする子ども
- ③自らとふるさとを拓く子ども

ご参加ありがとうございました

～令和5年度 PTA授業参観・総会～



4月21日(金)のPTA授業参観とPTA総会には、たくさんご参加いただきありがとうございました。短い時間でしたが、お子さんのがんばる様子をご覧いただけたでしょうか。子どもたちはもちろん、先生方も張り切っておりますので、1年間、ご協力をよろしくお願い致します。

授業参観終了後、リモートによるPTA総会が開催され、昨年度の事業・決算の確認と今年度の事業案・予算案の承認をいただきました。

PTA会長さんからは、新役員や各部員の紹介があり、皆様から承認していただきました。今年一年よろしくお願ひいたします。新役員は次の方々です。



5年 国語
「きいて、きいて、きいてみよう」

令和5年度 PTA役員

※敬称略

会長：佐藤 俊介 (5年 玲咲)
 副会長：須藤 和彦 (4年 碧恩) 金田真梨子 (5年 紗幸)
 監事：鈴木 優子 (4年 百華) 原田 純子 (4年 苺衣)



4月24日(月)、2校時に3～6年生、3校時には1・2年生を対象に交通安全教室が行われました。自転車の安全な乗り方や横断歩道の渡り方を能代警察署と八森駐在所の職員からご指導いただきました。

春になり、スピードを出して走る自動車も多く見られます。また、子どもたちも活動的になり、外で過ごす場面が多くなります。安全な生活について、ご家庭でも話し合う機会をもっていただければ幸いです。



安全な自転車運転についてDVDを視聴しながら考えました。(3～4年生)



実際に外に出て、横断歩道を渡る練習をしました。(1・2年生)

読み聞かせ会がありました

4月25日(火)、おはなしの会「かもめ」による児童への読み聞かせが、1年生から6年生までそれぞれの教室で行われました。

絵本の読み聞かせを通じて、登場人物の気持ちを想像し、喜怒哀楽といった心の変化を疑似体験することで、感情が豊かになります。

感情豊かな人は相手の心の変化も感じとることができ、心の成長につながります。そのほかにも様々な効果が期待できます。

子どもたちは作品の世界に引き込まれ、集中してお話に耳を傾けていました。



4年生は日本海中部地震を題材にした自作の紙しばい「きたーじしん 津波」の読み聞かせでした。真剣に聴いていました。



1年生は「もりの一〇〇かいだてのいえ」。本の高さにびっくり。



運動会に向けて

来月の運動会に向けて、応援とマスキュームの練習が始まりました。縦割りの色別(赤組・青組)に分かれての練習となります。

1年生も6年生に教えてもらいながら、大きな声を出してがんばっています。朝から元気いっぱいです。



青組の応援練習の様子

